

Titel: Faires Silber fürs Abendmahl

Text-/Moderationsvorschlag:

Die Karolinenkirche ist mit 200 Jahren die älteste evangelische Kirche im bayerischen Oberland. Sie wurde nach der bayerischen Königin benannt, durch die die Ansiedelung von Protestanten in Bayern überhaupt erst möglich wurde. Die Regentin schenkte der Gemeinde ein silbernes Abendmahlsgeschirr. Davon ist aber nur noch ein Kelch übrig. Die neuen Schalen und Kelche sollten auch aus Silber sein - aber woher nehmen? Und wie wird sichergestellt, dass keine Kinderarbeit im Spiel ist? Die Gemeinde in Großkarolinenfeld hat da eine pfiffige Lösung gefunden, die auch noch über die Aktion hinausreicht.

Filmlänge: 2:11 Minuten Autor: Elke Zimmermann

Region: Großkarolinenfeld Bayern

O-Töne:

Richard Graupner, Ev. Pfarrer Großkarolinenfeld

Elke Schmolke-Huber, Spenderin

Infos:

Der Film ist produziert von ekn (Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH). Der Evangelische Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen-relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Elke Zimmermann
Evangelischer Presseverband für Bayern e. V. (EPV)
Birkerstr. 22 | 80636 München | Telefon: 089 12172-169
efs@epv.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**